

迎春



安心して心豊かに
暮らせる島づくりを

天草市長
安田 公寛

明けましておめでとうござ
います。
市民の皆様には、希望に満
ちた新春をお迎えのことと、
心からお慶び申し上げます。
天草市が誕生して、8年目
を迎えようとしています。
地方分権が進む中で、平成
の大合併により、多くの地方
自治体が合併しましたが、今
後は、基礎自治体の力、そし
て地方の力が試されることにな
ります。足腰の強い、持続
可能な天草市を築くために、
組織機構の見直しや職員定数
の適正化、事務事業の見直し
などの行財政改革を徹底して

行い、「日本の宝島『天草』
の創造」の基本理念のもと、
誰もが誇りに思い、安心して
心豊かに暮らせる島づくりに
全力で取り組んでまいりたい
と思っています。
今年、第68回熊本県民体
育祭や第33回全国豊かな海づ
くり大会の放流行事が、ここ
天草で開催されます。市民の
皆様のご協力をいただきなが
ら、職員一丸となり、大会の
成功に向けて取り組むととも
に、この機会に、県内外の皆
様に、天草のすばらしさ、天
草の宝をアピールしていきたい
と思っています。
また、長崎県とともに進め
ている「長崎の教会群とキリ
スト教関連資産」の世界文化
遺産登録につきましても、今
年が勝負の年になりますの
で、一生懸命に取り組んでま
いります。
結びに、新しい年が、市民
の皆様にとりまして、健康で
喜びと幸せに満ちあふれた一
年となりますことを心からお
祈り申し上げます、新年のごあい
さつといたします。

十万山公園展望台（本渡町本渡）からの眺望（12月13日撮影）

市民にいちばん近い
議会を目ざして

天草市議会議員
池田 裕之

明けましておめでとうござ
います。

希望に満ちた輝かしい平成
25年の新春を、ご家族おそろ
いで健やかに迎えのことと
心からお慶び申し上げます。
さて、昨年末に衆議院選挙
が行われました。争点は多岐
に渡り、あらためてわが国に
山積する諸課題が浮き彫りに
なる選挙でもありましたが、
新党乱立は国民の意見が多様
化していることを示したも
ではなかったでしょうか。
天草市においても、人口減
少を始め、少子高齢化が深刻

な中、長引く不況も相まって
抱える課題は山積している状
況にあります。周辺地区の過
疎化が進み、集落機能の維持
さえ難しくなっている今日、
あらためて天草市の「自治」
とは何かを問いたださなけれ
ばなりません。

このような中、私たち市議
会では、市民の負託にこたえ
うる議会を目ざして、昨年3
月に議会基本条例を制定いた
しました。この条例の制定以
降、議会での出来事を詳細に
掲載した市議会だよりを発行
するとともに、各地域で議会
報告会を開催し、市民の皆様
の声を拝聴するなど、広報広
聴機能の強化に取り組んでき
たところでございます。
今後も、この議会基本条例
をもとに「市民にいちばん近
い議会」の具現化を目ざして、
私たちが住む天草市を安全で
安心して暮らせる社会にする
ため、誠心誠意、全力を傾注
する覚悟でございます。
どうか今後ともさらなるご
理解と、ご支援ご協力の程を
お願い申し上げます、新年のごあ
いさつといたします。



市民の皆様
あけまして
おめでとうございます

天草市
市長 安田 公寛
副市長 鶴田 謹一
天草市議会
議長 池田 裕之
副議長 平山 泰司

議員
池田 次人
北野 鋼一
浜崎 昭臣
江浦 政巳
吉川 徳澄
本田 武志
大塚 基生
楠本 千秋
中村 五木
脇島 義純
松江 雅輝
田中 茂
赤木 武男
鏑光 秀孝
中村 三千人
船辺 修
蓮池 良正
若山 敬介
勝木 幸生
宮下 幸一郎
中尾 友二
古賀源 一郎
浜崎 義昭
黒田 忠広
奈良崎 利幸
福嶋 啓子
濱洲 大心
鶴戸 継啓